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FECHA: Enero 13 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Choque con saldo rojo”  

Criterio “Calma pide Omar fayad” 

 “Osorio coordinará la elección del Edomex”  

 “Es necesario replantear la lucha anti crimen: Osorio”  

 
“Atiende la CDHEH a locutor”  

 “Deuda por refinería bicentenario ¡Acto criminal!”  

 
“Choferes insisten en subir tarifas del pasaje”  

El Independiente “Denuncia ciudadana violación a su hijo”  

La Crónica “Invita Fayad a respetar los tiempos electorales”  

 
“Desatan calvario fiscal”  

 
“Polemizan Lujambio y Moreira”  

 

“¡Nenas muertas!”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Independiente-Se declara listo IEE para iniciar proceso electoral: El Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEE) se 
declara listo para iniciar el proceso electoral de renovación de ayuntamientos este 15 de enero, con la instalación del 

Consejo General del organismo. Pese a que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no ha resuelto la 

controversia en torno a de la elección a gobernador, esto no afectará en las tareas del cuerpo colegiado, aseguró el 
consejero presidente Daniel Jiménez Rojo. El próximo sábado, en sesión ordinaria se aprobará la convocatoria para la 

elección de ayuntamientos y ratificará en lo particular el calendario electoral, se nombrará a los integrantes de la comisión 
especial encargada de regular las actividades de precampaña. Se expondrá ante el pleno la aprobación de la normatividad 

en materia de revisión de los recursos y bienes de los partidos políticos a aplicarse durante el proceso, se dará el visto 

bueno al calendario de capacitación, así como del material didáctico que se utilizará en la contienda del 3 de julio de 2011. 
En entrevista, Daniel Jiménez reconoció que esperan un proceso "caliente" y de mucha efervescencia, en este sentido dijo 

que están preparados para resolver los recursos de revisión que se presenten luego de las votaciones. Sobre el 
presupuesto que se le asignó al Instituto en el presupuesto de egresos para este año, que fue de 280 millones de pesos, el 

funcionario reconoció que deberán hacerse los reajustes necesarios, dirigidos principalmente a la reducción de los salarios 

de mil 500 trabajadores eventuales.  "Seremos responsables con los recursos que se nos asignen y tendremos el 
compromiso de sacar adelante el proceso electoral de la mejor manera".  Expresó que las lagunas en la Ley Electoral no 

serán un factor que determine los resultados de la elección.  Daniel Jiménez expresó que se mantendrán atentos a los 
recursos que utilicen los partidos políticos, a fin de que no exista intromisión de grupos del crimen organizado respecto al 

financiamiento de las campañas. (Gerardo Neria, página 02) 
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Criterio-Tendrán PRD y PRI más dinero que el esperado: Por razones no explicadas, los porcentajes de las 

votaciones de los partidos políticos sufrieron modificaciones, lo que permitió incrementar sus prerrogativas al menos a dos 

de ellos, el PRD y el PRI. La diferencia entre los porcentajes son visibles entre los contenidos en el dictamen que da validez 
a las votaciones de los diputaciones locales del 13 de septiembre pasado, y los actuales que maneja el IEE como estándar 

para entregar las prerrogativas por actividad normal y electoral. Resulta que el Partido Revolucionario Institucional, que 
alcanzó 26.49 por ciento de la votación y recibiría el equivalente a 7 mil 669 salarios mínimos cada mes; sin embargo, con 

la modificación a 27.75 puntos, tendrá recursos por 8 mil 210 salarios mínimos. Esta diferencia va de los 4 millones 969 mil 

pesos a 5 millones 586 mil pesos anuales. Otro de los beneficiados fue el PRD, que ahora podrá gozar de 342 mil 808 
pesos mensuales, al subir su índice de votación en la mesa de negociaciones por .82 por ciento, que le permitió subir al 

mismo escalón financiero que el PAN y Nueva Alianza. La disminución de prerrogativas para ambos partidos, que incluso 
fue motivo de una nota del diario Criterio, sufrió cambios que se manifiestan con una recuperación económica. De acuerdo 

con la tabla de financiamiento del IEE, los nuevos porcentajes repercutirán en los gastos anuales del presupuesto público. 

Para el PAN existe una bolsa anual por 4 millones 113 mil pesos; PRI tendrá seguro por este año más de cinco millones y 
medio de pesos; PRD alcanzó tener la misma cantidad que el PAN y Panal, mientras que el Verde Ecologista tendrá 2 

millones 641 mil pesos. (Jorge Martínez, página 05) 

Reloj-Consejo del IEE sesionará sobre procedimientos sancionadores: En atención a la sugerencia que hiciera el 

Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo (TEEH), el consejo general del Instituto Estatal Electoral sesionará para desahogar 

los dictámenes relacionados con los procedimientos administrativos sancionadores derivados de la elección de gobernador 
que se llevó a cabo el pasado 4 de julio de 2010. La sesión de los consejeros electorales está programada para este día a 

las 2 de la tarde, esto luego de que se realizaran las diligencias necesarias para emitir un dictamen en torno a las quejas 
presentadas por la alianza Hidalgo nos Une, detalló el secretario general del IEE, Francisco Ortega Sánchez. Cabe recordar 

que el pasado 17 de diciembre los magistrados del TEEH recomendaron al Consejo General del IEE desahogar todos los 

asuntos relacionados con la elección de gobernador antes de comenzar con las elección de renovación de ayuntamientos, 
plazo que vence este sábado, cuando se declarará formalmente instalado el consejo general. Por otro lado, informó que a 

pocas horas que venza el plazo para que los partidos políticos acrediten su vigencia ante el IEE, sólo 4 institutos políticos 
han hecho lo propio, (PRI, PANAL, PT y PVEM), en tanto el PAN, el PRD y Convergencia no han presentado el documento 

que expide el secretario ejecutivo del Instituto Federal Electoral (IFE). Recordó que la no la presentación del documento 
impide a los partidos políticos su participación en la contienda electoral de ayuntamientos, por lo que confió que sea en las 

próximas horas cuando acudan a presentar su acreditación de vigencia. (Verónica Ángeles, página 03) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Fayad Meneses pide “calmantes montes” en PRI: Omar Fayad, duda que el Partido Nueva Alianza quiera ir 

sin aliados en las próximas elecciones para presidentes municipales, sobre todo si la oposición o "los de enfrente", como él 

los llama, salen unidos a las elecciones del 3 de julio. En entrevista, el dirigente estatal del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) pidió a los aspirantes adelantados "calmantes montes" porque todavía no es tiempo, y además fue 

tajante al afirmar que en Hidalgo entre el gobierno y el PRI no existirán sanas distancias. Luego de presidir un acto de la 
Fundación Colosio, el líder priista en Hidalgo aseguró que será en próximos días cuando se reúna tanto con Jorge Malo 

Lugo, del Partido Verde, como con Fernando Flores, de Nueva Alianza, para buscar acuerdos de coalición. Ante la pregunta 

expresa de los reporteros, dijo que duda que Flores Pérez haya descartado alguna posible alianza, aunque aceptó que 
deberían respetar si era su decisión, sobre todo porque ese partido es fuerte y sólido. Luego volvió a recordar que el Panal 

fue importante para conseguir el triunfo de las pasadas elecciones para tener mayoría en la Cámara de Diputados y 
además para postular a Francisco Olvera Ruiz como gobernador. Como dirigente del PRI, dijo, difícilmente puedo hablar por 

lo que le conviene a Nueva Alianza, pero sí, sólo recuerdo que es importante hacer alianzas "sobre todo si se alían los de 
enfrente". Además, planteó que no entiende de manera exacta que Fernando Flores, dirigente de Nueva Alianza, haya 

dicho de manera directa que no se sumaría a ninguna otra fuerza. Y pidió tiempo para ver el resultado de las pláticas con 

los dirigentes de los dos partidos. Calmantes...Mientras que al abordar el tema de los ánimos desbordados que ya existen 
en algunos municipios, les dijo de manera coloquial que "calmantes montes", que quien va muy rápido es porque poco 

tiene. También dijo que los verdaderos líderes de los municipios son aquellos que han sabido buscar los consensos de los 
otros grupos y aspirantes, "esos son quienes van a ser postulados por el Revolucionario Institucional, los serenos que 

saben coincidir". Y planteó que aquellos que se mueven mucho, sólo están mostrando su desesperación que buscan por 

todos los medios alcanzar simpatías. "Vemos que a esos no les va a alcanzar y por eso andan así", dijo. Indicó que todavía 
queda mucho tiempo por delante, "ni siquiera en el Instituto Electoral se ha instalado en consejo para comenzar los 

trabajos". He demostrado mi sentir demócrata, no habrá "mano negra", expresó el líder tricolor. En otro sentido, el 
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dirigente estatal dijo que en Hidalgo "no existen sanas distancias entre el partido y el gobierno, aquí estamos muy juntos. 

En este momento con Miguel Osorio y luego con Francisco Olvera, así es y será. Foros..."Te tomo la palabra: tú propones, 

tú decides", así son llamados los foros temáticos que pondrá en marcha el Partido Revolucionario Institucional (PRI) a 
través de la Fundación Colosio para crear la plataforma electoral que presentarán los candidatos a alcaldes....Durante un 

evento realizado en la sede del priismo hidalguense, el presidente del CDE, Omar Fayad, planteó la necesidad de ponderar 
la política como instrumento de entendimiento y punto de encuentro, para evitar violencias....Indicó que mediante estos 

foros, la sociedad podrá participar de manera activa en las propuestas sociales, para que los candidatos del tricolor logren 

convencer a la sociedad hidalguense....Rolando Durán, dirigente de la Fundación Colosio, informó que serán utilizados los 
mecanismos modernos de comunicación, como opción para que muchos ciudadanos participen con sus ponencias....En 

cuestión de 30 días, se deberá ya contar con el documento que deberán presentar ante las autoridades electorales. (Jorge 
Martínez, página 04) 

Criterio-Reforzarán campaña de filiación perredista: Para entrar de lleno a las elecciones municipales del 3 de julio, 

el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Hidalgo reforzará su campaña de afiliación en municipios donde su 
presencia es nula, como Mineral del Monte, aseguró su dirigente estatal Pedro Porras Pérez. "Vamos a dar prioridad a 

atender las secciones, donde nos reportan pocas afiliaciones", señaló y ejemplificó que en Mineral del Monte, donde hay 
cuatro secciones no se ha reportado ningún miembro. Al tiempo de afirmar que la fuerza del PRD en Hidalgo se centrará 

desde los comités municipales, Pedro Porras señaló que la estrategia servirá para enfrentar las próximas elecciones 

municipales. Un claro ejemplo, continuó, fue la respuesta de la ciudadanía y la militancia al superar la meta de la primera 
campaña de afiliación del año pasado, donde 33 mil personas se adhirieron al partido. "Esto demuestra que la ciudadanía y 

la militancia se interesa en el partido, porque creen que hay la posibilidad de ganar, más si vamos en coalición en 
municipios", expresó. En total, el sol azteca tiene mil 717 secciones distribuidas en los 84 municipios del estado. Con cada 

uno de los dirigentes municipales, gestionará el interés con la población. Cabe señalar que esta segunda etapa inició este 
mes y pretende concluir en mayo a fin de no interferir en los procesos electorales del 3 de julio. Después de la fecha, el 

líder perredista aseguró que la campaña de afiliación continuará de forma permanente. Conferencia...El día de hoy en las 

oficinas del Comité Directivo Municipal (CDM) del PRD en Pachuca se dará una conferencia de prensa a los medios locales, 
donde abordarán el tema de la posible coalición amplia con PAN, PT y Convergencia....De cara al proceso electoral del 3 de 

julio de este año, el presidente municipal del sol azteca, Aurelio González Pérez, dará a conocer los avances como partido 
político....La convocatoria es para las 10:00 horas en las oficinas de dicho comité, que se ubican sobre el bulevar Minero en 

la colonia Parque de Poblamiento, de esta ciudad. (Antonio Alcaraz, página 05) 

Crónica-Llama dirigencia tricolor a mantener calma y respetar: Omar Fayad, dirigente del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) en Hidalgo, exhortó a quienes aspiran llegar a la candidatura por los ayuntamientos a que mantengan la 

calma. “No por mucho madrugar, les va amanecer más temprano, ocurre en varias regiones que hay aspirantes muy 
adelantados y a ellos les comento que el PRI, tiene procedimientos y tiempos”, indicó. Agregó que todavía no son los 

tiempos, porque el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) no se ha instalado para iniciar los trabajos de renovación de 

alcaldías. Advirtió que aquellos que descubra el IEEH haciendo campañas anticipadas, pueden caer en la nulidad para 
participar en este proceso. Con toda claridad y contundencia se los va a requerir, por lo que pidió a todos los aspirantes 

tranquilidad y respeto a los tiempos. Consideró que los aspirantes que más se mueven son los que menos alcanzan, por 
eso andan desesperados; quien está posicionado, respaldado con trabajo de partido y conoce los procedimientos no tiene 

por qué actuar de esta forma. “Desde hace meses lo comenté, en la elección de candidatos no habrá compadrazgos, me 

opongo rotundamente a cuotas de grupos y expresiones, éste no es un proceso de amigos ni recomendados, además nadie 
puede decir que tiene ya la venia del presidente del PRI”. Sostuvo que dio muestras de espíritu demócrata en la renovación 

de los Comités Municipales, por lo que garantizó que no habrá “mano negra” en la elección de candidatos. Prometió ganar 
el mayor número de municipios, con una plataforma definida y propuestas ciudadanas. Por otra parte, confirmó que la 

dirigencia estatal del PRI tiene la intención de formar una coalición con los partidos que comparten ideologías, 

particularmente con el Partido Verde Ecologista de México y Nueva Alianza. El también diputado federal Fayad Meneses 
manifestó que una vez iniciado el proceso de formalización de las coaliciones deberán presentarse las propuestas, “con el 

Partido Verde se tiene ya la protección del medio ambiente y con Nueva Alianza coincidimos en el tema del desarrollo 
social”. Finalmente expuso que “si llegamos a concretar la coalición con los institutos políticos antes mencionados, 

podremos presentar una propuesta en nombre de la alianza”, indicó el líder priista. Aclaró que el tópico de la alianza aún 
no es formalizado, pero podría hacerse en los próximos días en términos de ley ante el Instituto Estatal Electoral, mientras 

tanto seguirán trabajando al interior del organismo político. Inician foros para conformar plataforma política La 

dirigencia estatal del PRI, a través de la Fundación Colosio, presentó los foros temáticos “Te tomo la palabra, tú propones, 
tú decides”, con lo que conformará la Plataforma Electoral Municipal 2011. El presidente estatal tricolor, Omar Fayad, 

manifestó que mediante estos foros iniciará la consulta para que el 30 de enero se entregue la plataforma al IEEH y sea 
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publicada para el conocimiento de toda la sociedad. “El PRI ha dado muestras de ser un instituto político de apertura, con 

espíritu democrático, por ello la necesidad de preguntarle a la población”. La plataforma sustentará las propuestas de los 

candidatos que representarán al PRI en los 84 municipios hidalguenses, para cumplir con la Ley Electoral, estatutos y 
documentos básicos. Fayad exhortó a las dirigencias municipales a participar en este ejercicio y buscar las mejores 

estrategias. Rolando Durán, presidente de la Fundación Colosio, señaló la importancia de las redes sociales y las nuevas 
tecnologías en la participación ciudadana. (Alberto Quintana, página 03) 

Crónica-Jamás una alianza con PRD si Guadarrama es postulado: Canceló Gonzalo Trejo Amador, líder estatal del 

Partido Acción Nacional (PAN), toda posibilidad de alianza con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), en el 
supuesto de que este último presente al senador José Guadarrama como su abanderado por Pachuca. “Ellos están en su 

derecho de postular a Guadarrama como el candidato por Pachuca, nosotros no somos nadie para condicionar que le 
nieguen la oportunidad al senador, pero en ese caso, nosotros daremos por nula cualquier posibilidad de alianza”. El líder 

del blanquiazul enfatizó que “nosotros somos quienes debemos encabezarla, pues somos los mejores posicionados en la 

capital hidalguense y en ese sentido somos quienes podemos garantizar el triunfo”. Añadió que “si su propio partido 
presenta a Guadarrama como candidato por Pachuca, nosotros daremos por hecho que no hay alianza con nosotros y que 

cada quien presentará a sus aspirantes de forma separada, es algo para lo que también estamos preparados”. Reiteró que 
el PAN no puede condicionar a un partido “para aceptar a nuestro candidato, pero ya un estudio reflejó que debe ser un 

panista quien encabece la coalición”. Informó que está puesta sobre la mesa la posibilidad de integrar (si fueran en 

alianza), en algunas secretarías a miembros del sol azteca y repartir regidurías, para consolidar un gobierno efectivo y 
plural. (Enrique Juárez, página 05) 

Crónica-Renovación de la dirigencia nacional perredista no afecta ruta local: La renovación de la presidencia 
nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) no afectará la ruta trazada en la pasada reunión del consejo 

estatal del sol azteca, en la cual se acordó aplazar la estadía de la actual dirigencia estatal hasta el mes de agosto. Así lo 

expuso Pedro Porras, líder local del organismo, quien confirmó que la decisión fue principalmente para llegar fortalecidos a 
las próximas elecciones de renovación de ayuntamientos. “Esperamos que no nos afecte, pues nosotros buscamos aplazar 

la estadía no para estar más tiempo al frente del partido, sino porque consideramos que quien lleve las riendas del PRD 
durante los comicios, debe conocer perfectamente las condiciones políticas de cada municipio”. Agregó que “por ello, 

creemos que la ruta a seguir es aplazar unos meses la renovación de la dirigencia estatal; además, no somos la única 

entidad que enfrenta esta situación”. Recordó que para Hidalgo se votó en mayoría que la elección del próximo 
secretariado estatal, que debía realizarse en marzo del 2011, se haga hasta el 21 de agosto. Señaló que sí existen 

posibilidades para que el consejo nacional del sol azteca apruebe esta decisión, “no le veo mayor problema para que sea 
ratificado este acuerdo, ya que esto sería de beneficio para el partido, pues así podríamos trabajar para obtener los 

mejores resultados en los comicios”. (Enrique Juárez, página 04) 

Crónica-PT no tendrá 84 candidatos para contender por ayuntamientos: Confirma Mariano Arturo Torres 
L’estrade, dirigente del Partido del Trabajo (PT) en la entidad, que no podrán participar presentando a 84 candidatos a 

alcaldes. Afirmó que dicho instituto político tiene presencia en la totalidad de los municipios, pero el escenario lo analizan. 
Dijo a La Crónica de hoy en Hidalgo, “nosotros tenemos una presencia importante en todo el estado, pero siendo objetivos, 

no podemos participar en los 84 municipios”. Dejó en claro que todavía sigue en pie la posibilidad de fraguar una alianza 

con otros partidos políticos de oposición en la entidad para la próxima jornada electoral del 3 de julio, pues refirió que 
existen altas posibilidades en varios municipios de ir coaligados. “Existe cierto entusiasmo en algunos municipios para ir en 

alianza, es algo que vamos a respetar y tomaremos en cuenta, pues somos un partido democrático y de izquierda que 
aceptará cualquier sugerencia para mejorar las condiciones políticas de los ayuntamientos”. De acuerdo con las pasadas 

declaraciones del candidato a la presidencia de la república por el PT, Andrés Manual López Obrador, en su visita a Hidalgo, 

reprochó que él no comparte la realización de alianzas entre la izquierda y la derecha. Sin embargo, Torres L’estrade 
aseguró que ellos no tienen línea de López Obrador y confirmó que si los municipios gustan realizarlo, esto podría ser 

ratificado por la dirigencia estatal y aprobado por la coordinadora nacional. “Nosotros tenemos un proyecto para el 2012, 
es el de Andrés Manuel López Obrador, por ello estamos trabajando, pero también tenemos que respetar las decisiones que 

tomen los comités municipales, somos un partido democrático”. En ese contexto, detalló que el objetivo para el partido de 
la estrella en las próximas elecciones municipales será el conservar los ayuntamientos en los que son gobierno y ganar 

entre uno o dos más, además de ganar muchas más posiciones en los cabildos del estado. (Enrique Juárez, página 07) 

Milenio-PAN propone ecología y PT más empleos: Medio ambiente, seguridad y empleo, son los principales rubros 
que incluirán las plataformas electorales de los partidos de oposición para los comicios del 3 de julio en Hidalgo.  De 

acuerdo con el líder estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Gonzalo Trejo Amador, el 22 de enero quedará conformada 

la plataforma política panista la cual tendrá como eje rector la implementación de leyes para el cuidado del medio ambiente 
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en cada municipio de la entidad. Dijo que el ambiente es un tema de seguridad nacional que debe ser tratado conforme a 

los reglamentos internacionales en la entidad. Por su parte, el presidente del Partido del Trabajo (PT), Mariano Torres 

Lestrade, señaló que el empleo es el principal tema que incluirá en su plataforma; los institutos políticos, incluyendo al 
Partido de la Revolución Democrática (PRD), estuvieron de acuerdo en no dejar de lado al tema de la seguridad en el 

estado, como lo hicieron en las elecciones pasadas.  Según el líder panista, Trejo Amador, “en la plataforma de partido 
estamos trabajando principalmente temas de medio ambiente, nuestros gobiernos municipales tendrán como oferta política 

uno de los temas prioritarios, el cuidado del ambiente y de todas aquellas acciones para convertirse en municipios verdes”. 

Explicó que el calificativo de municipios verdes es una certificación que permite a las localidades acceder a recursos 
internacionales para poder fortalecer la protección al ambiente.  Entre los principales temas que incluye la plataforma del 

partido blanquiazul, se encuentra la transparencia en el manejo de la cuenta pública de los 84 ayuntamientos de Hidalgo. 
En este sentido, el PAN buscará que los recursos que están destinados a obras públicas en las comunidades sean 

transparentados por las autoridades municipales en sus páginas de Internet. Asimismo, se planea que “en la 
profesionalización de los servidores públicos, se establezca un sistema de servicio profesional municipal, para acceder a los 

cargos y de esta manera estar fortaleciendo la seguridad municipal con los controles de seguridad de personal”.  Trejo 

Amador habló también de la unificación de las policías a nivel estatal, propuesta que se maneja en todo el país y que está 
incluida en la plataforma partidista, sin embargo aclaró que se plantea la idea de una unificación policíaca de fondo y no de 

forma.  “No solamente la unificación como se ha venido dando en la entidad, es decir no solamente tomar un acuerdo de 
cabildo y hacer la entrega recepción del mando de seguridad, ese no es el objetivo principal de la unificación de las 

policías”, refirió.  “Lo planteamos más afondo, desde el proceso de selección del personal de seguridad, evidentemente 

debe haber una reestructuración plena de la policía municipal, para ser más capacitadas para combatir a la delincuencia 
organizada”, agregó.  De la misma forma, en materia de seguridad, el líder del PT en Hidalgo, Mariano Torres Lestrade, 

indicó que es un tema que debe ir incluido en la plataforma de cualquier partido político, pues el país vive una situación 
muy grave con la delincuencia organizada. “Hay que tener la atención en ese rubro (seguridad) por todas las situaciones 

que se viven en nuestro país, pero creo que si buscamos a las personas idóneas en esa materia y buscamos implementar 
una buena paga y condiciones laborales, para el desarrollo de sus actividades con una mejor remuneración”, declaró.  No 

obstante, el principal tema en la plataforma electoral de los petistas es la generación de empleos en los 84 municipios del 

estado, pues argumentó que la plataforma partidista debe captar las necesidades de la entidad.  “Indiscutiblemente vamos 
en la búsqueda de que el empleo sea parte promotora de nuestra plataforma electoral, porque podemos digerir en que se 

necesiten los desarrollos municipales, podemos incluir en que se aporten recursos”.  Calendario••• Los dirigentes 
partidistas de oposición indicaron que la oferta electoral debe ser de primer nivel para la sociedad, por lo tanto trabajan 

con asesores y participación de cada uno de los municipios y la aportación de la ciudadanía.  De acuerdo con el 

cronograma de trabajo del Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo, los partidos políticos tienen un plazo de 14 días para 
registrar sus plataformas electorales. En el calendario se indica que el domingo 16 de enero comienza el periodo para 

registrar los documentos y concluirá el domingo 30 del mismo mes. El 15 de enero, el organismo electoral aprobará la 
convocatoria para los comicios municipales. También se aprobará en lo particular el calendario electoral para la elección, 

además de la normativa en materia de revisión de los recursos y bienes de los partidos políticos a aplicarse en las 

votaciones.  Ese mismo día, el Consejo General del organismo electoral aprobará el calendario de capacitación, así como el 
material didáctico y el nombramiento de la comisión especial encargada de la regulación de las actividades de precampaña. 

De la misma manera, en tres días iniciará el periodo para solicitar el registro de coaliciones para las elecciones municipales, 
el cual concluirá el 26 de marzo. (Misael Zavala, página 06) 

Milenio-PRI va contra el crimen organizado y el narco: El líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Omar 

Fayad Meneses, refirió que la plataforma electoral del tricolor incluirá estrategias para que los municipios puedan combatir 
al crimen organizado y al narcotráfico.  Durante la presentación de la estrategia que utilizará el partido tricolor para 

conformar su plataforma política que será la base para generar sus propuestas y compromisos de campaña en los 84 
municipios de la entidad, el ex alcalde de Pachuca indicó que incluirán una estrategia integral de Seguridad Pública. “El PRI 

va a incluir en sus propuestas todos los temas que le interesan a la ciudadanía, evidentemente que estará el rubro de 

Seguridad Pública, seguro estará y además nos van a llegar propuestas de la ciudadanía”, explicó. Mediante el uso de redes 
sociales como Twitter y Facebook, el Revolucionario Institucional recavará por 10 días las propuestas y sugerencias de la 

población a través de foros de consulta virtudes, los cuales, según el líder de esa fuerza política, serán incluidos como parte 
de las promesas de campaña del tricolor. El 15 de enero inicia de manera formal el proceso electoral que renovará las 84 

presidencias municipales de la entidad hidalguense y el 30 del mismo mes, los partidos inscritos entregarán su plataforma 
política al Instituto Estatal Electoral (IEE). En caso de que las fuerzas políticas decidan formar alianzas, deberán entregar 

otra plataforma electoral que condense las propuestas de los partidos coaligados. Omar Fayad adelantó que sólo buscarán 

aliarse con el Partido Verde y Nueva Alianza. “Tenemos la propuesta de ampliación del periodo de alcaldías a cuatro años, 
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es evidentemente que estarán otras cosas más específicas, las cuales no damos a conocer en este momento, porque 

todavía no es el tiempo”. Ayer, el PRI presentó su estrategia para que la población de los 84 municipios de la entidad 

pueda llevar sus demandas y éstas estén en la plataforma electoral. Claves-Inclusión• Efraín Arista, delegado nacional 
del PRI en la entidad, señaló que la fuerza política que representa no puede estar exenta de incluir en su plataforma 

política, temas relacionados con el narcotráfico.• “Nosotros estamos a favor de que se implemente y se cumplan políticas 
públicas en materia de seguridad, no podemos renunciar a ello, lo principal es combatir la impunidad y hacer que los 

policías cumplan con su deber”, dijo.• Además, como parte de las propuestas del PRI, se incluirán los rubros de salud, 

educación, derechos humanos, entre otros, los cuales serán la punta de lanza de las promesas de campaña del PRI.• La 
Fundación Colosio envió ayer más de 50 mil correos a la población hidalguense para iniciar con la puesta en marcha de la 

estrategia que derivará en las propuestas para las 84 alcaldías de la entidad. (Ángel Cabrera, página 07) 

Milenio-Nueva Alianza apuesta por la transparencia: A poco más de dos semanas de que concluya el plazo para 

registrar la plataforma electoral en el Instituto Estatal Electoral (IEE), el Partido Nueva Alianza en Hidalgo reportó lista su 

plataforma partidista que incluyen temas sociales, educativos y seguridad, entre otros rubros.  De acuerdo con el dirigente 
Fernando Flores Pérez, su partido se rige bajo la plataforma electoral que tiene Nueva Alianza a nivel nacional, que rige en 

todos los procesos electorales locales.  “Es una plataforma nacional que tiene algunos aspectos donde sobresale la parte 
social, es la cuestión educativa, donde pugnamos por una educación de calidad, por una educación de valores, de 

excelencia, es un apartado. El otro es en el aspecto de que vamos por una sociedad más justa, una sociedad con mayor 

libertad”, dijo.  Según el dirigente estatal, Nueva Alianza aspira a tener una sociedad más crítica, más organizada y que 
participe más en la vida pública. Además, otro de los aspectos que incluye la plataforma electoral es “que pugnamos por la 

democratización y el fortalecimiento de las instituciones del estado.  “Vemos un estado más fuerte, más democrático, 
queremos un estado más transparente, nosotros creemos que para el país pueda transitar por mejores sitios, para que el 

estado pueda transitar también, requerimos un estado más fuerte, es decir, donde participe más la sociedad, donde no 
solamente sea el gobierno el que tome las decisiones”, declaró. Flores Pérez adelantó que en su plataforma electoral para 

las elecciones municipales las instituciones deben ser más transparentes para tener un estado moderno. “Pugnamos por la 

rendición de cuentas, aspiramos a que el estado, el municipio rinda cuentas, haya mayor transparencia, que debe ser una 
obligación, debe ser algo a lo que todo mundo se comprometa”, refirió.  En el aspecto local, relacionado con lo que es la 

cuestión municipalista, Nueva Alianza, según su plataforma electoral, apuesta a tener municipios con mayores atribuciones 
y reformar el artículo 115 constitucional para que se respete la autonomía e independencia de las localidades y así buscar 

más apoyos financieros.  “Queremos un municipio donde haya mayores resultados, con mayor cercanía con la ciudadanía, 

también hace falta limitar algunas cuestiones y corregir vicios que se tienen, como el aumento al salario de los servidores 
públicos”, dijo el líder del Panal.  En el rubro de seguridad, coincidió en que se debe profesionalizar a las policías y apoyó el 

planteamiento del mando único a nivel nacional, “desde luego que de una policía única a nivel nacional.  “También 
pugnamos para que si tenemos una policía bien pagada y con valores, esa policía nos ayudará a salvaguardar más la 

seguridad”, finalizó.  (Misael Zavala, página 07) 

Síntesis-Lamentan rebatingas de Moreira: Lamenta el dirigente estatal del Partido Acción Nacional Gonzalo Trejo 
Amador, las descalificaciones y ataques contra la administración federal encabezada por Felipe Calderón y el PAN,  por 

parte  del nuevo presidente nacional del PRI Humberto Moreira Valdés. Al respecto aseguró que las primeras declaraciones 
del priísta en nada ayudan a las intenciones de todo partido político que buscan lograr acuerdos para hacer de México un 

mejor país, simplemente llega en actitud belicosa y con intenciones de hablar más de los demás partidos. “Es lamentable 

por principio de cuentas que un presidente nacional de un partido lejos de llegar con una actitud propositiva y conciliadora 
con los demás partidos con el ánimo de construir un mejor país y que tengamos mejores propuestas y consenso en el 

congreso y propio el gobierno, lamentamos lejos de esa actitud se llegue con una actitud de pegar a los partidos”. Trejo 
Amador, añadió que desafortunadamente la forma de actuar del nuevo líder se ese partido es una actitud que le han 

conocido desde hace muchos años, además de asegurar  que en su caso los pancistas en general esperan que Moreira 

Valdés, rectifique su postura ya que por ser un líder nacional debería poner el ejemplo a todos sus militantes en cuanto a 
propuestas de diálogo y conciliación. “Hacemos ese llamado y votos para que exdirigente del PRI recomponga su actitud y 

podamos por principio de cuentas con una nueva administración del PRI, tener la puerta abierta para precisamente 
sentarnos a dialogar y platicar para construir mejores iniciativas que favorezcan a la sociedad”.  Por último el dirigente 

panista hizo un llamado para que el nuevo dirigente Priísta, deje a un lado la denostación y las descalificaciones no solo al 
gobierno sino a los demás partidos y adopte una actitud más constructiva que sea de beneficio para la población en 

general, además de que haya más posibilidades de apertura, acuerdos y consenso político. (Jaime Arenalde, página 04) 
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INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Ejerceremos presión por refinería: Osorio: Autoridades del gobierno estatal se encuentran en el proceso de 
recabar todas las evidencias en declaraciones públicas hechas por funcionarios federales respecto al probable destino de la 

refinería Bicentenario para demostrar las contradicciones en que ha incurrido la autoridad nacional sobre este caso. Así lo 
dio a conocer el gobernador del estado, Miguel Osorio Chong, quien expuso que "es hora de exigir resultados", al tiempo 

de confirmar que "estamos recopilando sus declaraciones". Además, resaltó que "ellos dijeron que se iba a construir (la 
refinería) en 2010, ellos fueron los que lo dijeron y que no sólo la barda, sino que se iba a iniciar la construcción", por ello 

presionaron la entrega de tierras en un lapso de cien días e incluso puso a competir a Hidalgo con Guanajuato. Al dar el 

banderazo de inicio a la construcción del Distribuidor Vial y ampliación de acceso a La Providencia, calificó de injusto que 
mientras no hay inversión para la entidad, de manera "criminal" ya se gastaron 170 millones de pesos en el pago del 

préstamo que se adquirió para contar con recursos con los cuales comprar las tierras. "Hay molestia, hay enojo y lo voy a 
platicar", apuntó. El mandatario además se refirió a las alianzas electorales que pretenden alcanzar PRI y PRD, tanto en el 

Estado de México como en la entidad, al exponer que "están muy preocupados, no les alcanza, no traen propuestas de 

tamaño que permitan jalar el interés de la sociedad". "Están dando todo por lograr alianza", concluyó.  Dato El mandatario 
estatal garantizó que su administración se tomará en serio los últimos tres meses de trabajo. "Vamos a seguir trabajando, 

la gente debe tener la confianza del trabajo ya realizado". (Emmanuel del Rincón, página 08) 

Milenio-Osorio será operador en la campaña del Edomex: El gobernador de la entidad, Miguel Ángel Osorio Chong, 

confirmó que después del primero de abril, cuando deje el cargo en el Ejecutivo, se unirá al grupo del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI) que operará la campaña para la elección de gobernador en el Estado de México, 
considerada la antesala de los comicios presidenciales en 2012.  Apenas el lunes, el mandatario estatal anunció que su 

destino en la política, después de abril de 2010, era trasladarse al Estado de México y ante la pregunta expresa sobre si le 
gustaría trabajar en el proceso electoral de esa entidad, respondió: “a eso voy”.  Incluso, Osorio Chong censuró las posibles 

alianzas entre partidos de oposición en el Estado de México, “están preocupados en no ir solos, creo que nos les alcanza 

para ir solos, no son propuestas del tamaño que permitan jalar el interés de la sociedad, en esta preocupación, pues les 
están dando a todos por lograr una alianza, hay quienes tienen más dignidad y no están aceptando ir con sus antagónicos 

y sus rivales políticos de siempre”. Al ser un personaje cercano al gobernador mexiquense, Enrique Peña Nieto, el actual 
mandatario hidalguense se perfila como el coordinador de campañas en los comicios del próximo 3 de julio en el estado 

vecino. Es por eso que criticó al Partido Acción Nacional y al Partido de la Revolución Democrática en la entidad 
mexiquense. “Hay quienes alientan las alianzas, otros están en desacuerdo, la memoria es corta y a veces no se alcanza a 

ver que hay una gran polarización entre las propuestas de uno y otro partido político”. Los comicios en el estado 

mexiquense son considerados por el político y gobernador hidalguense como la previa a las elecciones de 2012, de las 
cuales aseguró que el Revolucionario Institucional regresará a Los Pinos.  A menos de tres meses para que Miguel Ángel 

Osorio Chong entregue el poder a Francisco Olvera, el actual gobernador anticipó que desde el primero de abril se unirá a 
la campaña electoral de quien resulte electo como candidato del PRI a mandatario del Estado de México.  Hasta el 

momento, por el PRD se han destapado Alejandro Encinas, actual diputado federal; por el PAN, Luis Felipe Bravo Mena y 

por el PRI, Eruviel Ávila, quienes desean gobernar a la entidad con más población del país.  Lo que más le preocupa al 
priísmo a nivel nacional es la conformación de alianzas entre partidos de oposición, pues al respecto, Miguel Osorio 

mencionó: “ven que no les alcanza, no importando quién llegue y con qué propuestas, lo importante es derrotar al PRI”. En 
el caso de Hidalgo, el gobernador de la entidad señaló que de igual forma se perfilan alianzas entre partidos con ideologías 

contrarias, aunque, “hablo del Estado de México para que también no me señalan de intromisión en el proceso del estado 

de Hidalgo, pero se ve que están haciendo lo mismo”. Osorio Chong manifestó que después del primero de abril, iniciará 
una nueva etapa en su carrera política.  Miguel Ángel Osorio inició su carrera política dentro del Ayuntamiento de Pachuca, 

donde fue Oficial Mayor, después ocupó cargos en el Comité Estatal del PRI y fue su presidente de 1993 a 1994. En 1998 
fue uno de los coordinadores de campaña de Manuel Ángel Núñez Soto, quien lo nombró subsecretario y luego secretario 

de Gobierno, en 2003 fue electo diputado federal por el VI Distrito de Hidalgo. En 2005 fue postulado candidato del PRI a 
gobernador de Hidalgo.  Informes de alcaldes••• Miguel Ángel Osorio Chong, gobernador de la entidad, señaló que sólo 

un municipio tiene problemas para la preparación de su informe anual de labores, es Tlanchinol, donde los antorchistas 

anunciaron que se manifestarán en las calles. “Hay algunos conflictos en municipios, tal vez uno es en torno al informe del 
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presidente pero estamos buscando que se arreglen y que permitan guardar los mandatos constitucionales, pero estamos 

buscando acuerdo entre ellos”, explicó.  En la víspera, “el comité estatal de Antorcha Campesina de Hidalgo anunció que se 

manifestarán ante el presidente municipal de Tlanchinol, Alejandro Bautista Medina el día de su informe de labores que se 
realizará en los próximos días”.  Con la asistencia de más de dos mil campesinos e indígenas de la Sierra y Huasteca, el 

organismo que preside en el estado Guadalupe Orona Urías, comunicó que se hará presente al evento público, para 
protestar por los distintos asuntos relacionados a antorcha a los que “debe dar una respuesta”. Remarcaron “la intolerancia 

y la desaprobación” de la administración municipal ejercida en dos años por el panista, por lo que se manifestarán el día de 

la rendición de cuentas.  (Ángel Cabrera, página 08) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Pobladores de la Huasteca bloquean la México-Tampico: Pobladores de cuatro comunidades del municipio 
de San Felipe Orizatlán en la Huasteca de Hidalgo bloquearon la carretera federal México-Tampico en protesta por la falta 

de obras en su demarcación. Con piedras y ramas de árboles, los manifestantes cerraron desde ayer por la mañana el 

acceso al municipio así como el cruce por ambos sentidos exigiendo que se realicen reparaciones de caminos, 
construcciones de escuelas y canchas deportivas así como centro de apoyo a los artesanos que se prometieron desde hace 

dos años por el actual alcalde Manuel Morales Palacios. Unos 150 inconformes de Santa Rosa Tetlama, Los Humos, 
Tetzacoatl y Tetlama Grande cerraron la circulación al tránsito vehicular a la altura de la comunidad de Coatzatzas, informó 

la Coordinación de la Policía Estatal. El delegado de Santa Rosa Tetlama, René Romero Hernández, sostuvo que la medida 

es porque están cansados de las promesas del alcalde, quien ha incumplido con las obras para sus comunidades entre 
ellas, las de drenaje y agua potable. “Desde hace dos años que el presidente municipal anunció la construcción de un 

drenaje y a la fecha no se ha avanzado en nada, y vamos a ver a las autoridades de Obras Públicas y no nos hacen caso”, 
denunció. Los inconformes advirtieron que no van a retirar el bloqueo hasta que haya un convenio con los delegados, el 

munícipe y el gobierno estatal. Asimismo, el Comité Estatal de Antorcha Campesina en Hidalgo, informó que en Tlanchinol, 
otro municipio de la Huasteca, no se permitirá que el edil Alejandro Medina Bautista rinda su segundo informe de gobierno 

programado para el viernes. De acuerdo con la organización, el martes por la noche se reunieron con la Secretaría de 

Gobernación (Segob) Federal, donde se ratificaron los acuerdos a realizarse en el municipio de Tlanchinol, pero no se fiaran 
hasta verlos cumplidos. El movimiento que preside Guadalupe Orona Urías, en el estado, puntualizó que en esta mesa de 

diálogo fueron atendidos por el funcionario Emeterio Carlón, quien en su cargo dio como reiterados los compromisos 
asumidos por esta dependencia pública hacia los antorchistas de la localidad serrana ya mencionada. Debido a los 

resultados que han tenido en reuniones anteriores con sus convenios, el comité indicó que es difícil creer que se lleven a 

cabo, por ello la desconfianza de su palabra, “han existido acuerdos y no los han cumplido, no sólo para Hidalgo, sino 
también para Oaxaca”. Se expuso que la organización espera que en esta ocasión realmente se proporcione lo que se 

planteó, como son las obras de servicios básicos para las comunidades, y su intervención en conjunto con el gobierno del 
estado para verificar un proceso democrático en la elección de los delegados.  (redacción, pagina 14) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-PRD-PAN: cada quien seguirá su proceso: El PRD y el PAN acordaron concretar sus procesos internos, 
seleccionar cada uno a su candidato y posteriormente definir si competirán en alianza en el Estado de México. También 

revisarán Nayarit y otras entidades que tendrán elecciones en 2011. “Ellos van a realizar su proceso interno, como lo vamos 
a hacer nosotros; habiéndose realizado los procesos internos de cada uno, entonces exploraremos la viabilidad de una 

coalición y quién sería el candidato”, dijo Jesús Ortega, dirigente perredista, tras reunirse con su homólogo del PAN, 

Gustavo Madero. Sobre el método que utilizarán para seleccionar al candidato en caso de concretar la alianza, dijo que aún 
no está definido, aunque aceptó que realizar una consulta es una posibilidad. “No se ha cerrado, está abierta la posibilidad 

de ir conjuntamente a una consulta”, aseguró el perredista, entrevistado a su salida del hotel del Paseo de la Reforma 
donde anoche se llevó a cabo la reunión. El líder del PRD reveló que acordó con el panista analizar la posibilidad de realizar 

la consulta en dos fases: una, sobre la viabilidad de la alianza y, en un segundo momento, para determinar al candidato 

que la encabezaría. “Dos momentos serían, esto es un primer elemento a considerar”, dijo tras revelar que la próxima 
semana tendrán un nuevo encuentro para revisar los avances de sus acuerdos iniciales. Ayer, los dirigentes nacionales del 

PRD y del PAN concretaron la reunión que tenían programada desde el inicio de la semana para avanzar en la posibilidad 
de competir en coalición en el Estado de México.  A su salida el dirigente nacional panista, Gustavo Madero, no quiso 

pronunciarse sobre lo dialogado con Jesús Ortega, quien sí ofreció detalles del encuentro y los acuerdos alcanzados. 
Interrogado también sobre la posibilidad de que el candidato del PAN en Guerrero, Marcos Parra, decline a favor del 
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abanderado de la alianza de izquierda, Ángel Aguirre, el dirigente perredista dijo que no se exploró dicha posibilidad. 

Ortega reveló que hoy sostendrá un encuentro con el dirigente nacional electo del PRI, Humberto Moreira, para tratar el 

tema de la golpiza que brigadistas de la campaña de Manuel Añorve dieron a Guillermo Sánchez Nava, representante de la 
coalición PRD-PT-Convergencia, ante el Instituto Electoral Estatal. Informó que ningún dirigente del PRI se comunicó con él 

para hablar sobre lo ocurrido en la madrugada del miércoles en Chilpancingo con su representante ante el órgano electoral.  
Ortega se manifestó por detener la confrontación “que el PRI ha impulsado y que es necesario parar, y si para ello sirve 

dialogar con Moreira, no tengo inconveniente en hacerlo”. También aprovechará la reunión para tratar el tema de la 

reforma política y el nombramiento de los tres consejeros electorales del IFE. El líder perredista reveló que otro tema en el 
encuentro fue la reforma política detenida en el Senado, así como la nueva terna para ocupar la vacante en la Suprema 

Corte. (Liliana Padilla, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… 

que, si bien es cierto que la diputada federal Gloria Romero estuvo junto con Xóchitl Gálvez en la colonia La Raza para 
entregar juguetes el pasado Día de Reyes, y que Carolina Viggiano hizo algo parecido en Cubitos, además de otras 

campañas que están por iniciar; quien decidió no quedarse atrás fue la dirigente del Comité Municipal del PRI en Pachuca, 

Mirna Hernández Morales, también con el pretexto de entregar juguetes en barrios y colonias de la ciudad.  

Quienes la conocen afirman que Hernández Morales está en abierta campaña en pos de la candidatura del tricolor rumbo 
a la alcaldía de Pachuca. 

que un tirador más para Pachuca resulta ser Gerardo González Espínola, secretario de Gobierno, quien abiertamente no 
descarta la posibilidad de convertirse en candidato a ocupar la Casa Rule por un poco más de cuatro años. 

que en el segundo piso de Palacio de Gobierno ya comenzó la operación hormiga para sacar cajas y cajas con “archivo 

muerto”, según reportan a los policías de guardia los empleados encargados de subirlas a las camionetas de los 

funcionarios.  

Al igual, ya comenzaron a salir algunos cuadros y hasta muebles pequeños que habían adquirido los propios funcionarios, 
quienes saben que no se perpetuarán por una administración más en el cargo. 

que un estacionamiento ubicado a un costado del IEEH cuenta con dos patrullas a su disposición para que quite las placas 
a quienes se estacionan sobre la lateral del bulevar Everardo Márquez y se niegan a pagar diez pesos por hora.  

Los vecinos aseguran que el propietario del sitio cuenta con esas “influencias” porque pertenece a una persona muy 
cercana al secretario de Seguridad Pública, Damián Canales. 

que en los corrillos políticos de la región suena el nombre de Josué Elizalde García como uno de los posibles candidatos 

del PRI a la presidencia municipal de Zimapán. Elizalde, oriundo del municipio, es funcionario de la Secretaría de 

Desarrollo Social en el estado.  

que a propósito de candidaturas a las presidencias municipales, en Huautla se mueven haciendo proselitismo Osiris 
Leynes, gente del secretario general de la UAEH, Gerardo Sosa Castelán, y Raúl Hernández Vite, mentor muy 

cercano a Moisés Jiménez y quien ya fue alcalde en una ocasión.  

 (redacción, página 03) 

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que ayer, durante la presentación de la plataforma electoral del PRI, el presidente de la Fundación Colosio, Rolando 
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Durán, se llevó el chasco de su vida. Dicen que comenzó de presuntuoso con que “el evento” sería transmitido en vivo a 

través de Internet, pero lo que se le salió de control fue que dijo que miles de personas de todo el mundo estarían viendo 

dicho acto en directo; sin embargo, cuando lo quiso demostrar, sólo había poco más de 20 cibernautas, de los cuales, más 
de la mitad eran los mismos que estaban ahí presentes. 

Que el presidente municipal de Tizayuca, Marcelino Rojas, ya puso a trabajar a sus gallos, quienes compiten por ganarse 

la candidatura del PRI para llegar a la alcaldía. Dicen que les compró un costal de juguetes a cada uno para que se fueran 

a las colonias a repartir los regalos a los niños y de paso hacerse publicidad como si ya fueran los candidatos. Lo malo es 
que, dicen, como son recomendados de Marcelino, tienen la mínima oportunidad de ser tomados en cuenta. 

Que quien está en serios problemas por la falta de acuerdos en Zimapán es el propio alcalde, José María Lozano. Dicen 

que algunos inconformes con su administración hicieron una copia de la cuenta oficial del ayuntamiento en Facebook y 

lanzan mensajes en contra del alcalde pero como si provinieran del mismo ayuntamiento. Por lo pronto ya amagaron con 
manifestarse este sábado durante su informe de labores, donde se espera que haya rencillas y desorden social. 

Que los comerciantes del Centro de Pachuca nuevamente están molestos porque les volvieron a cerrar algunas calles. 

Dicen que la alcaldesa, Geraldina García, mandó a componer la calle Hidalgo y la Plaza Pedro Ma. Anaya para que luzca 

perfecta el día de su segundo informe de labores, pues mandó quitar el adoquín viejo y poner uno nuevo, para que los 
funcionarios que visiten Pachuca vean que Pachuca sí es bonito. 

Que quien no se baja del tema de la candidatura por Pachuca, pero tampoco lo dice abiertamente, es la diputada federal, 

Carolina Viggiano. Dicen que como Guadarrama, la gente le ha pedido que sea la abanderada del tricolor, pero algunos 

de sus colaboradores aseguran que está entre la espada y la pared, pues no sabe si ir por Pachuca o por Saltillo. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“No digo que sea una candidatura natural, la mención es natural, el que se me mencione a mí no me sorprende, porque 
estoy presente en esta ciudad.” 

Carolina Viggiano Austria, legisladora federal, quien asegura que su destape por la alcaldía de Pachuca es algo que ella 

no decidió. 

“Deben entender que todos los aumentos nos afectan a nosotros, ya es incosteable mantener un taxi o combi con la 

gasolina arriba, llantas, refacciones, con la gasolina sube todo.” 

Rufo Navarrete, líder de la FUTV, explica que con el aumento de la gasolina es natural que el tranporte aumente por los 

gastos de operación.  

“Estarán otras cosas más específicas, las cuales no damos a (...) porque todavía no es el tiempo.” 

Omar Fayad, líder estatal del PRI, presume tener propuestas para las elecciones de 2011. 

(redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Los gobiernos estatales no han sido capaces de integrar debidamente las unidades 

antisecuestros: Isabel Miranda de Wallace... La verdad no peca, pero incomoda... (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Al mando del coordinador de Seguridad Estatal, Donaciano Millán Bayzabal, agentes 

policiales localizaron sobre la carretera federal Pachuca-Ciudad Sahugún, a la altura del kilometro 29+800, cinco locales 
donde clandestinamente ordeñaban y comercializaban diesel. Durante el operativo decomisaron unos cinco mil litros de 
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combustible y detuvieron a cinco trabajadores… (redacción, primera plana) 
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